

Einladung

Blicke zurück nach vorn

AIDS-Hilfe Düsseldorf e.V.

1985-2010

Rathaus der Landeshauptstadt Düsseldorf

Marktplatz 2

40213 Düsseldorf-Altstadt

Anlässlich des 25-jährigen Bestehens der AIDS-Hilfe Düsseldorf e.V. laden wir Sie am 28. Oktober 2010 gemeinsam mit der Stadt Düsseldorf zu einer Feierstunde mit Empfang ins Rathaus ein.

14.30 Uhr

Einlass

15.00 Uhr

Feierstunde im Plenarsaal des Rathauses mit offizieller Begrüßung durch den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Düsseldorf Dirk Elbers

Grußworte Barbara Steffens

Ministerin für Gesundheit, Emanzipation, Pflege und Alter des Landes Nordrhein-Westfalen

Festrede Prof. Dr. Elisabeth Pott

Direktorin der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BzGA)

16.00 Uhr

Empfang

Um Antwort an die AIDS-Hilfe Düsseldorf e.V. per Mail oder telefonisch wird bis zum 10. Oktober 2010 gebeten.



Landeshauptstadt
Düsseldorf

AIDS-Hilfe Düsseldorf e.V.
Johannes-Weyer-Str. 1
40225 Düsseldorf
Telefon 0211/77 09 5-0
Telefax 0211/77 09 5-27
info@duesseldorf.aidshilfe.de
www.duesseldorf.aidshilfe.de

Spendenkonto 0002509008 Deutsche Apotheker- und Ärztebank BLZ 300 606 01

Denkraum: Namen und Steine „Dreizeiler 11“

Mémoire nomade
NAMEN und STEINE
DÜSSELDORF 2000

Einladung



**Am 28. Oktober 2010 findet um 14.00 Uhr eine kleine Gedenkfeier an „Dreizeiler II“ statt.
Es spricht Peter Bürger.**

Jeder ist herzlich dazu eingeladen, sich gemeinsam mit uns zu erinnern und ein Zeichen für mehr Solidarität, Akzeptanz und Toleranz gegenüber Menschen mit HIV und Aids zu setzen.

Die Kunstinstallation von Tom Fecht ist dem Andenken an Menschen gewidmet, die an den Folgen von Aids verstarben. Ihre Namen sind in Pflastersteine geschrieben. Es sind Namen von bekannten und unbekannt Menschen. An sie alle erinnern die Steine, die in eine Installation im öffentlichen Raum eingebettet sind.

Die erste Installation des Künstlers Tom Fecht fand 1992 anlässlich der documenta IX in Kassel statt. Seitdem wurden in über 26 Städten in ganz Europa Gedenkinstallationen mit mehr als 2.300 Namenssteinen geschaffen. Die Düsseldorfer Installation „Dreizeiler II“ befindet sich an der Treppe zur Rheinuferpromenade auf dem Burgplatz, im Herzen der Düsseldorfer Altstadt. Die Installation wurde 2000 eröffnet und wird in unregelmäßigen Abständen erweitert.